



尼崎市立立花西小学校

学校だより 12月号



URL: <http://www.ama-net.ed.jp/school/E25/>

多くの学校行事にも取り組んだ2学期 「笑顔とともに心に残る思い出」となりました！

校長 民谷 洋二

長かった2学期もあと少しで終わります。2学期の始業式（8月25日）で、校長先生から児童の皆さんに「2学期も笑顔を忘れず、目標（頑張ること）を決めて頑張ってください」とお願いしました。児童の皆さんはしっかりと2学期のふりかえりをして、3学期へとつなげてくれることを願っています。

～第56回体育大会を行いました！～



10月29日（土）、さわやかな秋晴れのもと、第56回体育大会を行いました。今年度の児童会スローガンは「赤白輝け体育大会」でした。児童は、体育大会当日をめざして、自分らしく一生懸命に練習を積み重ねました。特に学年ごとの団体演技では、どの学年も練習の成果をじゅうぶんに発揮し、見る人を感動させる素晴らしい演技ができていました。左の写真は、6年生による魂がこもった立西ソーランの様子です。観覧して下さった保護者の皆様には、体育大会の運営等にご協力いただき本当にありがとうございました。

～6年生キャリア教育講演会を行いました～



11月4日（金）、8日（火）、17日（木）の3日間にわたって、6年生が「キャリア教育講演会」を行いました。これは、様々な職種の方々に学校までお越しいただき、6年生の児童に向けてお仕事の内容や「やりがい」、ご苦労などをお話いただく取組です。児童は、自分が興味・関心のある職種を希望して選び、グループに分かれてお話を聴きました。そして、講師の皆様方には、児童からの質問にも答えていただきました。講師としてお越しいただいた皆様には、お忙しい中、資料作成などのご準備にもお手数をおかけいたしました。本当にありがとうございました。

～5年生SDGsに関する活動に取り組みました！～



5年生が、総合的な学習の時間に「SDGs（持続可能な開発目標）に関する活動」に取り組んでいます。左の写真は、武庫愛の園幼稚園の前で、チラシを配布して募金活動への協力を呼びかけているところです。このグループでは「陸の豊かさを守ろう」という開発目標について、絶滅危惧種を守るための募金活動をすることにしたそうです。それ以外にも、児童が自分たちで考え、工夫しながら様々な活動に取り組んでいますので、保護者の皆様や地域の皆様にも、いろいろな場面でご協力・ご支援いただいていることと思います。あらためて感謝申し上げます。

～保護者の皆様、地域の皆様のあたたかいご支援に、深く感謝申し上げます～

保護者の皆様、地域の皆様には、ご協力とあたたかいご支援を賜り、おかげさまをもちまして、児童にとって実りの多い2学期となりました。深く感謝申し上げます。少し気がはやいですが、来年が、皆様にとって、さらに素晴らしい一年になることをお祈り申し上げます。

【12月行事】

1	木	2年英語出前授業 3年自転車教室 木チャレ	16	金	個人懇談会
2	金		17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	個人懇談会
5	月	委員会 読書週間(～9日)	20	火	個人懇談会 6年出前授業
6	火	朝会 集会	21	水	個人懇談会
7	水	3年消防署見学 3年～6年 15時頃下校(職員研修のため)	22	木	個人懇談会 給食終了
8	木	ひまわりの会読み聞かせ 木チャレ	23	金	終業式(11時半下校) 大掃除
9	金	ステップアップ調査	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	冬季休業日(～9日)
12	月		27	火	
13	火	5,6年能公演事前授業	28	水	
14	水	給食終了後 下校	29	木	
15	木	給食終了後 下校	30	金	
			31	土	

1月おもな行事

10日 始業式 13日 給食開始 18日 能公演 5,6年
17日 学校公開(午前中) 19日20日 書初め展

☆お知らせ☆

個人懇談会について

お一人あたり10分程度の短い時間になっておりますが、お子さんの学校での様子や学習についてお伝えいたします。

冬休み学校閉鎖期間について

12月29日(木)～1月3日(火)までは、学校閉鎖期間となっております。

テントご寄贈のお礼

PTA様より熱中症対策のために、テントを寄贈していただきました。ありがとうございます。大切に使用させていただきます。



学校公開について【1月17日(火)】

9時～12時20分までの午前中の参観となります。なお、引き渡し訓練は1学期に実施しましたので行いません。学校公開の時間割表につきましては、後日ミマメルメで配信いたします。

☆11月の学校の様子☆

市音楽会(4年生出演)

11月16日(水)の午後の部に出演しました。大きなホールで、とても美しい歌声を披露してくれました。12月15日(木)17日(土)19:00～ケーブルテレビベイコム12chで放映されます。ぜひご覧ください。